



15 de enero 2024

## **CONTINUARÁN CLASES PESE A BAJAS TEMPERATURAS**

Ante la llegada del frente frío a la entidad, la Secretaría de Educación de Nuevo León (SENL) informa que, siempre y cuando la temperatura llegue a ser menor a los cero grados, se dejará a la discreción de los padres y madres llevar a sus hijos a la escuela para los niveles de educación inicial, preescolar, primaria, y secundaria.

- Las faltas estarán justificadas cuando la temperatura sea menor a 0° grados centígrados.
- Si decides no mandar a tus hijos, recuerda que ellos pueden continuar trabajando en las diversas plataformas educativas.
- Se recomienda a la comunidad educativa estar atentos a futuros comunicados oficiales.

Atentamente

Oxford Academy Monterrey